

日差しはまだまだ強く、暑い日が続いていますが、朝夕に吹く心地よい風に、秋を感じられるようになりました。 夏の疲れやすい時期になりますので、一人ひとりの体調に留意してゆったりと過ごしていけたらと思います。 今月は、散歩に出かけ秋の自然を感じたり、体を思いきり動かして遊んだりと楽しんでいきたいと思います!!



楽しかったね!!プール遊び

7 月から始まったプール遊びも 2 か月間たっぷりと満喫し、終わりを迎えました。保育者が「プール入るよ~」と 言うと、自分のロッカーからプールバックを取り、自分で服を脱ぎ始める子ども達。水着に着替え終わると、体操 をし、大きなビニールプールへ☆子ども達の大好きな水鉄砲で、保育者と水の掛け合いを楽しんだり、「泳げるよ - |とワニ歩きをする姿が見られました。水風船やシャボン玉遊び、泡遊びも楽しみました(* * ω *)

毎日、プール遊びのご用意、ありがとうございました!!























今月のおすすめの絵本





9月 17 日(火)は、お月見です。 この時期にピッタリの絵 本を紹介します。子ども達の大好きな絵本"ねないこだれ

だ"のおばけシリーズのひとつ"お**つきみおばけ"**です。

絵の具で大きなお月様を、クレパスで、 お団子を描きました。また、おばけ の目も描き、いい表情のおばけが完成





☆お願い・お知らせ☆

〇ウエットティッシュを補充したいと思います。 **一人 3 パック**持って来て下さい。 ご協力お願い致します m(_)m

○9月より月齢や子どもの様子を見て、少しずつパンツに移行していこうと思います。パンツのご用意の声かけをさせ て頂きますので、ご協力よろしくお願い致します。ご家庭での様子をお聞きし、園での様子と合わせて個々に声をか けさせて頂きますので、焦らずに見守っていてください。